

Les pays en voie de développement débattent de l'adaptation de leur coopération aux temps actuels



Buenos Aires, 21 mars (RHC)- La Conférence de Haut niveau des Nations Unies sur la Coopération Sud-Sud qui se tient à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, tient aujourd'hui sa seconde journée de travail.

Elle a pour objectif de donner un élan au système de coopération internationale et de l'adapter aux temps actuels.

Inaugurée hier en présence de quatre chefs d'état, d'une centaine de ministres des Affaires étrangères et de ministres ainsi que de 1 500 délégués, la rencontre doit analyser des stratégies en matière de coopération dans des domaines comme l'agro-alimentaire, la santé et la protection de l'environnement , entre autres.

Les journées de travail qui incluent plus d'une centaine de rencontres collatérales sont centrées sur la construction d'un système de coopération internationale dans lequel tous les pays coopéreront suivant leurs potentialités et leurs avantages et la réforme de la collaboration en tant qu'opportunité pour atteindre les objectifs de l'Agenda 2030 de Développement Durable.

La Conférence prendra fin demain par l'adoption d'un document final afin de consolider la coopération Sud-Sud dont le plan d'action a été élaboré il y a 40 ans dans la capitale argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186406-les-pays-en-voie-de-developpement-debattent-de-ladaptation-de-leur-cooperation-aux-temps-actuels>



Radio Habana Cuba